

教頭通信デジタル

令和5年12月22日（金）第49号

文責：備前市立三石中学校 早川政宏

2学期が終了しました!!

本日、三石中学校体育館において2学期終業式を行いました。終業式では小郷康弘校長先生より、「学習発表会や三石灯りの街等の学校行事を通して、1人1人の成長が見られた2学期でした。校長として大変嬉しかった。」「個別懇談ではたくさん褒められ、たくさん励まされたことと思います。励まされたことを、冬休み中に克服しましょう。」とのお話がありました。

また、式後には各学年代表と生徒会執行部が「2学期の成果と課題」や「3学期の抱負」を発表しました。全校生徒は真剣な態度で2学期を振り返ることができました。

明日から17日間の冬休みに入ります。夏休み（43日間）と比較すると非常に短い期間です。しかし、年末年始にかけては楽しい行事が多くあり、生活が夜型になりやすくリズムが乱れがちです。ご家族と楽しい時間を過ごすとともに、『早寝・早起き・朝ごはん』を意識した規則正しい生活を心がけましょう。3学期は1月9日（火）からスタートです。この日は始業式後に授業があり、給食も再開されます。3学期の良いスタートが切れるようにしましょう。また、冬休みの宿題を中心とした学習面の総復習にも全力で取り組みましょう。3年生にとっては勝負の冬休みです。年が明けると入試がスタートします。多くの方が受験する私立1期入試は、1月25日（木）と1月26日（金）の2日間で実施されます。手洗い・うがい等の感染症対策を十分に行いながら、受験勉強をがんばってください。1月9日（火）には28名の元気な笑顔に再会できることを楽しみにしています。良い冬休みをお過ごしください。



お礼【保護者の皆様へ】

12月8日（金）までにご提出していただいた『令和5年度学校評価アンケート』へのご協力、誠にありがとうございました。ご回答いただいた学校評価アンケートにつきましては分析と改善方策を検討し全教職員で共有することで、3学期からの取組や来年度の計画に反映させていきます。また、学校評価アンケートの集計結果につきましては、学校通信2月号（1月30日火曜日に発行予定）に記載する予定です。教頭・早川政宏